
  
 

 
Beschlussauszug 

ordentliche Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde 
Wulkenzin vom 01.11.2022 () 

 
 
Top 6 Bericht des Bürgermeisters 
 
Herr Blank fragt im Auftrag der Gemeindearbeiter an, wie es mit dem Sportplatz weitergehen 
soll und ob im Haushalt hierfür ca. 1.600,00€ eingeplant werden.  
 
Außerdem spricht Herr Blank den Service zum Wegfahren des Grünschnittes an, da die 
vorhandenen Gerätschaften nicht mehr ausreichen und sie mehr Kapazität benötigen. Herr 
Blank fragt an, ob man für das Haushaltsjahr 2023 eventuell ca. 100.000,00€ für einen kleinen 
LKW einplanen kann. Herr Senf teilt in diesem Zusammenhang mit, dass man eventuell einen 
LKW auch leasen könnte. Das Amt soll bis zur nächsten Sitzung recherchieren, welche 
Möglichkeiten es gibt und wie sich das preislich gestalten würde.  
 
Zunächst fragt Herr Blank an, was mit dem Efeu an dem Dorfkrug passieren soll. Herr Kewitsch 
möchte es für die nächsten Jahre bei einem Beschnitt lassen und ihn nicht komplett abnehmen, 
da das eventuelle Folgeschäden haben kann.  
 
Als letzten Punkt teilt er mit, dass Herr Heuer aus dem Amt Neverin eine Prioritätenliste für die 
nächsten Jahre erstellen wird. Inhalt dieser Liste sind zukünftige Projekte, welche durch die 
Gemeinde umgesetzt werden können.  
Sie dient als Leitfaden der Gemeindevertretung und kann regelmäßig aktualisiert werden. Um 
die Haushaltsmittel für eventuelle Projekte darzustellen, sollte die Prioritätenliste durch die 
Gemeindevertretung geprüft werden.   
 
«Sachverhalt» 
 
 
 
 
Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung. 
 

 
Neverin, den 14. Oktober 2024 
 
 
 
Sven Blank 
Gemeinde Wulkenzin 
 
 
 


